

París, 9 Nov. 1964

Querido Ferrater:

Nos llega la adjunta carta para usted.

Aprovecho la circunstancia para mandarle un cordial saludo. Y para anunciarle la próxima publicación de la revista mensual Mañana, tribuna democrática española. Al servicio, de acuerdo con los de dentro, de un diálogo cohesionador de todos los que propugnan por una solución democrática del problema español. En suma, el instrumento que veníamos preparando desde [*Munich?*] y para el que, por fin, he encontrado unos medios independientes del Congreso.

Ya recibirá más noticias. Por el momento un buen apretón de manos y que 1965 nos sea propicio a todos.

Tuyo

[Signatura]